



みよた

みんなと仲よくする子ども
よく考え、ともに学ぶ子ども
たくましい子ども

<http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710038> 文責 齋藤 和代

(ホームページからも「御代田小学校だより」がご覧いただけます。)

立春とは言え・・・

暦の上では、立春となりましたが今週は全国的にとっても寒い日が続きました。また、全国的にも猛威を振っているインフルエンザが本校にも影響を及ぼし、2年生は3日間の学級閉鎖となりました。このまま収束してくれることを願っております。

登校している子どもたちは、元気に過ごしていました。朝から走りこんだりなわとびの練習をしたり。また、厳しい冷え込みのためにできた氷やさらさらの雪におどろいていたり。

鼓笛の引き継ぎや学年のまとめのテストに向けても、各学年でがんばって取り組んでいます。短い2月ですが、やる事がたくさんあるようです。



登下校を長年見守る横田さんに感謝状

先月の30日(木)に、10年にわたり本校児童の登下校を指導していただいている横田さんが、郡山警察署長さんと市長さんから感謝状が贈られました。

夏の暑い中でも冬の冷たい風の吹く日でも、子どもたちの安全確保のため、朝、激しい往來の交差点に立っていただいたり、人気のない下校の道路を巡回して下さったりしています。

「体があまり丈夫でないからできる範囲で」とおっしゃいながらも、朝最後の班が通過するまでずっと待って指導していただいております。頭が下がります。

本当にありがとうございます。



感謝状を受けた受賞者ら

登下校長年見守る
郡山警察署長さんと市長さんから感謝状が贈られました。

郡山署は一月三十日、児童の登下校を見守る交通安全ボランティアに感謝状を贈呈し、長年にわたる献身的な活動をたたえた。感謝状の受賞者は次の通り。かっこ内は所属する郡山地区交通安全協会支部名。

郡山署 ボランティアに感謝状
市交対協 横田利一(御代田) 喜辺一雄(方八町)

ケ丘 梶之平(方八町)
高田五郎(名倉) 横山太治
男(五百瀬) 横田利一(御代田) 喜辺一雄(方八町)

豆まき集会



節分の日の豆まき集会活動。インフルエンザが猛威を振るったため開催が危ぶまれましたが、寒さ対策を十分にするなど工夫をして実施しました。

節分の行事は、多くの学校や幼稚園などでも行われますが、本校の豆まきは、5年生の児童がいろいろ考えを練り上げた独自のものでした。

節分の「いわれ」については、寸劇の家族の会話の中で説明しました。各学年追い出したい鬼の発表をすると、後ろからその鬼が顔を出し、びっくり! 思わず豆をまくのを忘れていました。

5年生の手作り豆(古新聞でできています)は、鬼退治が終わると集めて中を開いてみます。中に何か書いてある「当り」の豆もありました。当りの内容は、6年生が何かしてくれるというものでした。

寒い中でも全校児童が集まり、楽しい集会でした。企画運営してくれた5年生は、最後までとても堂々としており、自分たちで集会が楽しくできたという満足そうな顔でした。



来週の予定

月 日	曜日	行 事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
2月10日	月		5	5	5	5	5	5
11日	火	建国記念の日	・	・	・	・	・	・
12日	水		4	5	5	6	6	6
13日	木	○全学年学カテスト(国語) ○薬物乱用防止教室(6年生) ○スクールカウンセラーさん来校	5	5	5	6	6	6
14日	金	○全学年学カテスト(算数)	5	5	5	6	6	6
15日	土	週休日 ○星の子クラブ(こけ玉作り)	・	・	・	・	・	・
16日	日	週休日	・	・	・	・	・	・